

Sé el primero en conocer todas las noticias de alto impacto Adquiere nuestro servicio Premium

Inicio > Destacado > Estas son las noticias más positivas del día en Colombia y el...

Destacado Empresas

Estas son las noticias más positivas del día en Colombia y el mundo

Por Valora Analitik - 2020-12-18



Grupo Argos y Valora Analitik reúnen este 18 de diciembre las noticias más positivas del día.

El nuevo podcast de Grupo Sura con la historiadora Diana Uribe, la nueva apuesta de everis y una donación de equipos médicos de Ecopetrol al Distrito de Bogotá forman la selección de hoy:

1. Sura lanza podcast con Diana Uribe sobre la historia del Parque Natural Chiribiquete

Con el objetivo de promover el cuidado y la conservación del Parque Nacional Natural Serranía de Chiribiquete, Sura hace posible la producción del pódcast "Chiribiquete desde la imaginación", que será narrado y producido por la reconocida historiadora colombiana Diana Uribe.

Este contenido podrá disfrutarse desde el canal DianaUribe.fm, el cual está disponible en plataformas como Spotify, Apple podcast, Google podcast y YouTube. La narración se centrará en describir un viaje imaginario sobre este lugar lleno de arte, cultura y biodiversidad al que no se debe ir para garantizar su cuidado y preservación.

Además, ya se encuentra disponible el e-book "Chiribiquete: la maloka cósmica de los hombres jaguar", que complementa las ediciones impresas del libro en gran formato y de bolsillo, escrito por el antropólogo Carlos Castaño-Urbe y comercializadas durante el último año. La producción editorial fue financiada por Sura y contiene información detallada sobre este vasto territorio ubicado en la selva amazónica, que alberga la memoria ancestral de diferentes comunidades étnicas. Con la venta del libro en sus versiones física y digital, se están recaudando fondos destinados a la promoción de la protección del parque.

"Nuestra vinculación decidida a la protección de este Parque Nacional busca aportar a la construcción y preservación de memoria colectiva. Chiribiquete nos convoca a reconocer que nuestra identidad como país se basa en su diversidad y que como tal debemos valorarla. El lanzamiento del libro digital y del pódcast permitirá que más personas conozcan este patrimonio y entre todos lo cuidemos", destacó Ricardo Jaramillo, vicepresidente de Desarrollo de Negocios y Finanzas y miembro del Comité Cultural de Sura.

También, en abril, se publicará un cuento interactivo para sensibilizar a las nuevas generaciones sobre la importancia de conocer, comprender y preservar intacto este lugar milenario. Este proyecto, que está a cargo de Parque Explora y es apoyado por ISA, Protección, Comfama y Sura; responde a la necesidad de sumar esfuerzos colectivos que contribuyan a la conservación de este territorio refugio de biodiversidad, pueblos indígenas y arte ancestral.

"Estos proyectos apoyados por Sura fortalecen las iniciativas educativas que se vienen implementado desde el área protegida para promover diversos tipos de conocimiento frente a los valores naturales y culturales presentes en Chiribiquete. Un ejemplo de ello es la iniciativa Generación Guardianes de Chiribiquete, que hace referencia a los más de 7.711 niños y jóvenes de 11 instituciones educativas en Caquetá y Guaviare que desarrollan procesos educativos y comunicativos, en pro de la valoración y conservación del Parque Nacional Natural Serranía de Chiribiquete", comentó Julia Miranda, directora de Parques Nacionales Naturales de Colombia.

Además de Parques Nacionales, Sura trabaja por preservar Chiribiquete con otros actores como el Instituto Colombiano de Antropología e Historia (ICAHN) y la Fundación Herencia Ambiental Caribe.

2. everis refuerza su apuesta por el Open Banking con Centro Global de Excelencia

everis, consultora española multinacional de negocio perteneciente al grupo NTT Data, ha reforzado su apuesta por la práctica de Open Banking mediante la creación de un Centro Global de Excelencia dedicado a proveer soluciones integrales de Open Banking para el sector bancario, a medida de las necesidades actuales de los clientes.

El centro, fruto del trabajo realizado en los últimos años por la compañía en el área de Open Banking, pone al servicio de sus clientes el mejor talento y su propia plataforma bancaria para ayudar a sus clientes tanto en la transformación de su core business, como en la creación de nuevos negocios digitales.

Con estas nuevas capacidades, la compañía pretende adaptarse también a la nueva situación generada por el Covid-19 en la que se han acelerado una serie de tendencias en el ámbito de la transformación digital. Entre estas tendencias se destacan la necesidad de reducir el tiempo en el lanzamiento de nuevas soluciones digitales, la generación de nuevas líneas de ingreso, la evolución hacia nuevas plataformas bancarias abiertas en la nube o la adaptación al nuevo paradigma de Open Banking.

Así, para poder cubrir estas necesidades, el centro aplica su conocimiento y experiencia diferencial en actividades relacionadas con el ecosistema digital de las entidades financieras, pasando por la regulación y nuevos modelos de negocio de Open Banking, las plataformas de banca digital, la gestión del ecosistema de partners y la consultoría y desarrollo de APIs y microservicios.

De esta manera, el área de Open Banking de everis, que a su vez lidera la práctica global de Open Banking de NTT Data, y que recientemente ha sido reconocida como líder en la evaluación 2020 de la matriz Peak de los servicios de tecnología de Open Banking del grupo Everest se refuerza y adelanta a las necesidades de sus clientes.

3. Bogotá recibe donación de 289 equipos biomédicos por parte de Ecopetrol

Ecopetrol y la Secretaría de Salud de Bogotá firmaron un convenio interadministrativo para fortalecer el sistema de salud y contribuir a mejorar la atención de la emergencia ocasionada por el Covid-19 en la Unidad Médica Hospitalaria Especializada El Tunal, que hace parte de la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E.

En el marco del convenio, la empresa entregó a la entidad de salud equipos biomédicos por un valor aproximado de \$5.300 millones, para fortalecer las unidades de cuidados intensivos y robustecer la atención de los pacientes críticos contagiados con el nuevo coronavirus.

Esta inversión permite poner en funcionamiento 289 equipos médicos, entre los que se encuentran ventiladores, monitores de signos vitales, fonendoscopios, flujómetros, reguladores de vacío, equipos de órganos vitales, videolaringoscopios, carros de paro con desfibrilador, ventiladores de transporte, succionador, electrocardiógrafos, fibrobroncoscopio, equipos de Rayos X portátiles, entre otros.

La mayor parte de estos equipos vienen siendo entregados desde el pasado 28 de octubre.

Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS Diana Uribe ecopetrol everis Grupo Sura Noticias positivas en Colombia

Artículos relacionados Más del autor



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es: Valora Analitik, Valora Consulting, Valora Software

Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia Más información



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515 Email: info@valoraanalitik.com

Te recomendamos leer Terminó OPA por acciones de Cemex en Bolsa de Colombia - Valora Analitik